

DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

15 JUILLET 2025

FESTIVITES du 14 JUILLET 2025 : plus populaire que jamais !

La soirée festive organisée ce dimanche soir à l'occasion de la fête nationale du 14 juillet a été une réussite.

Comme tous les ans la manifestation a débuté par la distribution du « 14 juillet Weckè » aux enfants qui se sont rendus à la mairie accompagnés de leurs parents ou grands-parents.

Les aînés qui remplissaient les conditions d'âge ont été gâtés dès le matin : la brioche leur a été livrée à domicile par Myriam, adjointe, et Céline, conseillère municipale.



14 juillet-Weckè

A 21 heures, le Maire et ses adjoints en présence des forces vives du village, du conseil municipal, de nombreux concitoyens et des enfants, ont déposé une gerbe devant le monument aux morts. L'accompagnement musical était assuré par la batterie fanfare sous la direction de Frédéric WEISS.

Après ce moment solennel, des flambeaux et des lampions ont été distribués pour le défilé à travers le village.



Cérémonie officielle



Distribution des torches et des lampions

Le cortège qui suivait la batterie fanfare en direction de la salle festive s'est arrêté devant la mairie pour interpréter la Marseillaise tour à tour avec la fanfare et les enfants.



Chant de la Marseillaise devant la mairie

Après avoir rejoint la salle festive, la batterie fanfare a ravi, par quelques morceaux de son répertoire, le nombreux public qui était venu dès 19 hres pour le repas

Avant que le duo BLUE STAR ne prenne la main pour faire danser tout le monde, le maire Alfred INGWEILER a donné le top pour le freibeer offert par la commune.

Et c'est vers minuit que la patience de tous a été récompensée par un magnifique feu d'artifice.

Si on rappelle encore que l'organisation des festivités était confiée aux Donneurs de sang bénévoles et à l'Amicale des anciens sapeurs-pompiers, la soirée ne pouvait être que réussie ! Et elle le fût et plus populaire que jamais !

